

TC 6

CESA - VALDEBARCENA

11/09/2009

BASSO SE RECUPERA

Giandomenico Basso, ganador de la pasada edición del Rally Príncipe, marca el scratch del tramo, mejorando el tiempo de la anterior pasada, poniendo más emocionante si cabe esta edición del Príncipe.

Alberto Hevia sigue liderando la prueba, aumentando su ventaja con el segundo clasificado en la general, Nicolás Vouilloz, que no marcó un buen registro en esta pasada.

En el campeonato de España, Vallejo adelanta a Ojeda y Pons y, por primera vez en toda la prueba, hace mejor tiempo que Alberto Hevia.

Departamento de prensa ACPA

Rally Príncipe de Asturias